



**Economie, Emploi et création entreprise**

# MILLAU VIADUC 2, UN PARC D'ACTIVITÉ À GUICHET FERMÉ

Les huit lots du nouveau parc d'activités ont trouvé preneurs. Sans aucun acquéreur il y a encore deux ans, le parc d'activités Millau-Viaduc 2 est aujourd'hui entièrement réservé.

*Publié le 18 février 2025*

Une stratégie tournée vers les entreprises locales et l'accompagnement de leurs projets de développement. Ce qui n'empêche pas, avec le soutien actif de la Région, de réserver le meilleur accueil aux entreprises extérieures, à l'exemple du projet Cyclamen.

Quatre parcelles accueilleront des entreprises millavoises qui prévoient de monter en puissance :

- Héran Industry, fabricant de gants et d'équipements de protection en cuir. Emblématique du savoir-faire millavois, la société est en cours de reprise, avec une nouvelle ambition en perspective.
- Cauvy Assainissement, première acquéreuse d'un lot sur Millau Viaduc 2. Les terrassements ont commencé.
- Ouallet Mécanique de précision, qui se développe et envisage de créer trois emplois supplémentaires. Le projet d'intégration architecturale du bâtiment est en phase d'élaboration.
- Actiman Équipements & Services, qui se développe et prévoit le recrutement de sept salariés supplémentaires. La demande de permis de construire est déposée.

Trois parcelles sont réservées par l'entreprise Cyclamen qui, ancrée dans l'économie circulaire et certifiée qualité sécurité environnement, est spécialisée dans le recyclage de métaux non ferreux.

La huitième parcelle est prévue pour la cuisine centrale. Dimensionné pour la préparation de 1 800 repas, ce futur équipement permettra d'augmenter encore plus la proportion d'ingrédients frais dans les repas servis aux enfants des écoles publiques de la Communauté de communes et aux personnes âgées. Le chantier doit commencer en 2026.

Toutes les constructions devront respecter un cahier des charges précis en matière d'intégration paysagère et environnementale.